



# Naruhito destaca el «incalculable» valor histórico de ciudades como León

El príncipe nipón visita Salamanca al comienzo del Año Dual España-Japón

DL | SALAMANCA

■ Su alteza imperial, el príncipe Naruhito de Japón, destacó ayer en Salamanca el «incalculable» valor histórico que albergan algunas de las ciudades de la región que ha tenido la oportunidad de conocer y como ejemplo citó Segovia, Ávila, León y Salamanca, lugares a los que acudió durante su primera visita a Castilla y León en 1985, informa Ical

Naruhito realizó estas declaraciones en el marco de su visita institucional a Salamanca, durante la celebración de un almuerzo de bienvenida ofrecido por el Ayuntamiento de la ciudad y la Universidad de Salamanca en el Colegio Arzobispo Fonseca.

Se trata de un encuentro similar al que ya protagonizaron sus padres durante la visita que realizaron a la ciudad en el año 1994 y al que asistieron diferentes representantes de las instituciones locales y regionales. En concreto, acudió al acto el presidente de la Junta de Castilla y León, Juan Vicente Herrera, el alcalde de la ciudad, Alfonso Fernández Mañueco y el rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, entre otros.

Naruhito explicó que durante su primera visita a Castilla y León hace 28 años, tuvo la oportunidad de conocer «tanto las magníficas catedrales» como el resto del patrimonio cultural que albergan las ciudades antes mencionadas y confe-



Naruhito visita el Centro de Cultura Hispano Japonés en Salamanca. DAVID ARRANZ

só que quedó «profundamente» impresionado.

Además, el príncipe heredero de Japón destacó que recibió «cálidas muestras de bienvenida» por parte de los ciudadanos de los lugares que visitó, por lo que reconoció que quedó «absolutamente convencido» de que los intercambios humanos son «los cimientos de la amistad entre países».

En esta ocasión, la visita del príncipe se produce con motivo del comienzo del Año Dual

España-Japón y celebró el que a raíz de este evento se desarrollen «numerosos» intercambios en diversos ámbitos en Salamanca y otras ciudades de la Región.

## Centro cultural

El príncipe Naruhito de Japón, visitó ayer el Centro Cultural Hispano-Japonés de Salamanca, que es el único en España de estas características y que según explicó su director, Ovidi Carbone, se dedica «en cuerpo y

alma» a la divulgación de la cultura nipona y al fomento de las relaciones culturales entre ambos países.

En el marco de la celebración del comienzo del Año Dual España-Japón, el primogénito de la casa imperial desarrolló una intensa agenda en la ciudad del Tormes que le llevó también a este espacio, en el que además se enseña la lengua japonesa y se impulsa la actividad investigadora relacionada con el país oriental.